

**AKAD QARDH PADA PINJAMAN ONLINE LAZADA
PAYLATER PERSPEKTIF FATWA DSN MUI
NOMOR 19/DSN-MUI/IV/2001
(Studi Kasus Pemuda Milenial Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Hukum Ekonomi Syariah (HES)**

**Oleh :
Yevita Nur Sholihah
NIM 1920210195**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGRAM STUDI HUKUM EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jalan Coong Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : ekademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : YEVITA NUR SHOLIAH
NIM : 1920210195
Fakultas : Syariah
Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah (Muamalah)
Judul : Akad Qardh Pada Pinjaman Online Lazada Paylater Perspektif Fatwa DSN MUI Nomor 19/DSN-MUI/IV/2001

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 November 2022 sampai dengan 06 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 November 2023



Prof. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag., CRA
NIP. 197501121999032003



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

JL. Conge ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Yevita Nur Sholihah
 NIM : 1920210195
 Fakultas : Syariah
 Program Studi : Hukum Ekonomi Syariah
 Judul : *Akad Qardh Pada Pinjaman Online Lazada Paylater Perspektif Fatwa DSN MUI Nomor 19/DSN-MUI/IV/2001 (Studi Kasus Pemuda Milenial Kabupaten Kudus)*

Telah diujikan pada **2 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Mundakir, M.Ag.</u> NIP. 195810101985031004 Ketua/Penguji I	5/1/2024	
<u>Dr. Lina Kushidayati, S.H.I., M.A.</u> NIP. 198007032009122002 Penguji II	5/1/2024	
<u>Muhamat Nur Maarif, M.H.</u> NIP. 199111092020121008 Sekretaris/Penguji III	5/1/2024	
<u>Prof. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag., CRA.</u> NIP. 197501121999032003 Dosen Pembimbing	5/1/2024	
<u>Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H., M.Hum.</u> NIP. 196505112000032001 Dekan Fakultas Syariah	5/1/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Yevita Nur Sholihah**, NIM : **1920210195** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 6 November 2023

Yang menyatakan,



Yevita Nur Sholihah
NIM. 1920210195



MOTTO

“Tidak ada yang lebih baik memahami anda, selain diri anda sendiri.
Maka kenalilah ia, ajaklah ia tenang di saat-saat buruk sekalipun”

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan”



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT sang penguasa alam dan seisinya, berkat rahmat, hidayah, dan karunia-Nya saya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi saya. Skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Bapak dan Ibu tercinta (Bapak Mahfud dan Ibu Martini), yang telah menyayangi, mendidik, dan selalu mendoakan anak-anaknya hingga sampai titik ini, yang selalu mendukung, memberi motivasi saya agar selalu kuat, tidak gampang putus asa dan selalu bersyukur atas nikmat Allah.
2. Untuk adek-adek ku tercinta (Febri Fuad Al Baihaqi dan Nela Rizqiana Putri), yang selalu mewarnai hari-hariku dengan tingkah laku kalian.
3. Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta terutama Prof. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag. CRA., selaku Dosen Pembimbing saya yang telah meluangkan waktu dan pikiran untuk membantu membimbing menyelesaikan skripsi ini.
4. Untuk sahabat sahabat ku sekaligus teman seperjuanganku Fatma Khoirunnisa, Risma Amalia, Ulfa Ainul Muthoharoh, yang selalu mendengarkan segala keluh kesahku dan selalu menemani dalam proses pengerjaan skripsi ini.
5. Untuk teman-teman Kos Wisma Palm Asri Naja Faela, Diah, dan Karina, terima kasih telah menemani dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi.
6. Untuk seluruh teman-teman seangkatan HES F 2019, yang telah mengisi hari-hariku dengan sangat menyenangkan.
7. Semua pihak yang turut serta dalam memberikan bantuan, semangat dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.
8. Terakhir untuk diriku sendiri terima kasih untuk terus merasa cukup dan bersyukur dengan segala apa yang ada pada dirimu, terima kasih sudah mampu melewati semuanya hingga detik ini, terima kasih telah melakukan yang terbaik menurut versimu sendiri. Tak lupa untuk segala jutaan tujuan dan cita-cita yang selalu tumbuh dan di wujudkan menjadi pengharapan untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi.

PEDOMAN TRANSELITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qadja>'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur bagi Allah SWT yang maha pengasih dan penyayang yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan inayah-Nya. Sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir secara tepat waktu. Meskipun dalam penyusunan masih belum mencapai kesempurnaan. Namun harapan kecil penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat. Shalawat serta salam tak lupa tetap tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa manusia dari zaman jahiliyah sampai zaman terang benerang seperti saat ini. Semoga kelak di hari kiamat nanti kita semua diakui sebagai umatnya dan mendapatkan syafaat dari beliau.

Skripsi yang berjudul: **“Akad Qardh Pada Pinjaman Online Lazada Paylater Perspektif Fatwa DSN-MUI Nomor 19/DSN-MUI/IV/2001 (Studi Kasus Pemuda Milenial Kabupaten Kudus)”** ini telah disusun secara sungguh-sungguh sehingga telah memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Syariah Program Studi Hukum Ekonomi Syariah IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan saran dan arahan dari berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan terima kkasih banyak kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga penelitian ini dapat terealisasikan oleh penulis.
2. Prof. Dr. Any Ismayawati, S.H.,M.Hum., selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Kudus.
3. Prof. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.,CRA., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbanga dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dr. Nur Said, M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. KH. Ahmad Hamdani Hasanuddin, Lc., Naja Faela, Shilfiyan Naharin, Risma Amalia, dan Ulfa Ainul Muthoharoh yang telah meluangkan waktunya untuk menjadi informan dalam pengumpulan data penulis.

7. Keluarga dan sahabat-sahabat saya yang telah membantu secara langsung maupun tidak langsung baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan. Penulis hanya mampu membalas dengan memanjat doa kehadiran Allah SWT. “*Jazakumullah khoirol jaza jazakumullah khoiron katsiron*”.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan mengingat kemampuan dan keterbatasan penulis. Terlepas dari itu penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 6 November 2023
Yang Menyatakan,

Yevita Nur Sholihah
NIM : 1920210195

